

FR Cette seringue peut être utilisée dans toute situation ayant entraîné une sudation ou une fatigue : entraînement, compétition, course, épreuve d'endurance, randonnée, transport, chaleur excessive, stress.

MODE D'EMPLOI : Avant l'effort, donner une seringue à l'animal. Utilisable immédiatement avant, pendant et après une compétition ou un transport. Emploi possible durant la gestation, l'allaitement et pour les poulains. **Chevaux** : Entre 30 et 60ml par jour. **Poney et poulain** : Entre 15 et 30ml par jour.

PRECAUTIONS D'EMPLOI : Avant utilisation et avant prolongation de la durée d'utilisation, il est recommandé de consulter un vétérinaire. A conserver à l'abri de la chaleur et de l'humidité (+10°C à +25°C). Eau disponible en permanence. Eau disponible pendant au moins 20 minutes et de préférence 1 heure après administration. Produit analysé par le laboratoire LCH, utilisable en concours.

COMPOSITION : Eau en support, chlorure de sodium, phosphate monosodique, dextrose, chlorure de potassium, mono propylène glycol, chlorure de magnésium.

ADDITIFS : Vitamines : 3a825ii Vit B2 : 500 mg/L. Substances aromatiques : 3c451 L Glutamine : 50 000 mg/L.

CONSTITUANTS ANALYTIQUES : Humidité : 71,40%. Protéine : 5,3%. Cellulose : 0,1%. Matières grasses : 0,8%. Cendres brutes : 17,5%. Sodium : 5,7 %. Phosphore : 2%. Magnésium : 0,16%. Potassium : 2,7%.

FABRIQUÉ EN FRANCE

LABORATOIRE LPC
UN PAS DE PLUS VERS LE CHEVAL

COMPENSATION DE LA PERTE D'ELECTROLYTES EN CAS DE FORTE SUDATION

*Compensation of electrolyte loss in the
cases of heavy sweating*



QUICK LYTE

FLASH

EN This syringe can be used in any situation that causes sweating or fatigue: training, competition, racing, endurance events, hiking, transport, excessive heat, stress.

DIRECTIONS FOR USE: Give the animal one syringe before exercise. Can be used immediately before, during and after competition or transport. Can be used during pregnancy, lactation and for foals. **Horses**: Between 30 and 60ml per day. **Ponies and foals**: Between 15 and 30ml per day.

PRECAUTIONS FOR USE: Before use and before extending the duration of use, it is recommended to consult a veterinarian. Store away from heat and humidity (+10°C to +25°C). Water must be available at all times. Water must be available for at least 20 minutes and preferably 1 hour after administration. Product analysed by the LCH laboratory, suitable for use in competitions.

COMPOSITION: Water as a carrier, sodium chloride, monosodium phosphate, dextrose, potassium chloride, monopropylene glycol, magnesium chloride.

ADDITIVES: Vitamins: 3a825ii Vit B2: 500 mg/L. Aromatic substances: 3c451 L. Glutamine: 50,000 mg/L.

ANALYTICAL CONSTITUENTS: Moisture: 71.40%. Protein: 5.3%. Fibre: 0.1%. Fat: 0.8%. Crude ash: 17.5%. Sodium: 5.7%. Phosphorus: 2%. Magnesium: 0.16%. Potassium: 2.7%.

Aliment complémentaire diététique pour chevaux
Dietary supplement for horses

- ✓ Concentré en électrolytes
- ✓ Récupération renforcée
- ✓ *Electrolyte concentrate*
- ✓ *Enhanced recovery*

Fabriqué en France



MADE IN FRANCE



N° d'enregistrement : FR 37077105

LABORATOIRE LPC - CENTRALT
Rue François Arago - 59930 La Chapelle-d'Armentières
Tel : 03 59 61 17 13

www.laboratoirelpc.com - contact@laboratoirelpc.com



Volume net : 60 ml
Net Vol. 2 fl.oz.